

総社市立総社小学校

校長室便り

くすのき 3

令和元年11月19日

No. 12

やさしい子
たくましい子
すすんで学ぶ子

職場体験(総社東中)11/12~14

総社東中学校の2年生5名が総社小学校に職場体験にやって来ました。1, 2年生の教室で先生方の指示の下に様々な活動を体験しました。学習発表会前ということもあり、発表会の練習のお手伝いにも進んで取り組みました。また、球根の植え付け作業や子どもたち



ちとのふれ合いにも熱心に取り組みました。一緒に遊ぶ姿に体験活動に対する意欲を感じ

ました。「将来の夢は、学校の先生」と話す生徒もあり、「先生の喜びは何ですか」「先生が勉強を教えるときに大切にしていたことは何ですか」と教育の本質に迫る質問には、真剣さが感じられました。今回の職場体験が5人の生徒達の将来や今後職業を選択するとき役に立つことを願っています。三日間お疲れ様でした。

みんなが輝いた学習発表会



4年

11月16日(土)には、学習発表会を開催しました。

1・2・5年生は教室、3・4・6

年生は体育館で発表を行いました。当日は朝からたくさんのお客様がお越しください、総小っ子にエネルギーを与えてくださいました。学習発表会のトップバッターは4年生。4年生は11月



1年

8日(金)に市民会館で行われた小中音楽会で披露した合唱「元気 勇気 ちから」、合奏「Pa



2年

radise Has No Border」等を演奏しました。1年生は「アイウエオリババ」アリババ達が



3年

大活躍しました。2年生は「3□ひきのねこ」腹ぺこ猫たちの冒険を楽しく描きました。



5年

3年生「にん、ニン、忍者」ちびっ子忍者の修行を学習を交えて披露しました。5年生は、



6年

総合的な学習の時間に学習した環境問題について学習の成果を交えながらICTを活用し環境の大切さを訴えました。そして、

学習発表会の最後を飾ったのは、6年生の劇「エルコスの祈り」です。夢を持ち一人一人のよさを大切にすることを訴えました。6年生の合唱は、感動で胸に迫るものがありました。どの学年も子ども達がいきいきと活躍していました。自分たちで考え、作り上げた劇だけに、発表会が終わった後に見せる子どもたちの満足そうな笑顔がとても印象に残りました。今年の学習発表会を通して子どもたちは一回り成長したように思います。この学習発表会で学んだことを今後の学校生活に生かして行ってほしいと願っています。

校長室便りは、総社小学校のホームページに掲載させていただいています。